

Fraktion der FGL im Gemeinderat

Kontakt:

07531/9002790

gruene-liste@stadt.konstanz.de

08.04. 2020

Pressemitteilung der FGL zur Situation in Frauenhäusern

„Kontaktbeschränkungen und Quarantänemaßnahmen zur Eindämmung der Ausbreitung des Corona Virus sind für viele Familien eine enorme Herausforderung. Druck, Existenzängste und Konflikte können insbesondere in bereits belasteten Familien in Gewalt gegen Frauen und Kinder münden“, schreibt Gemeinderätin Soteria Fuchs in einer Anfrage an die Verwaltung. Sie sorgt sich um die personelle, räumliche und finanzielle Ausstattung des Frauenhauses in Konstanz.

Auch wenn derzeit noch keine erhöhten Zahlen zu verzeichnen sind, schätzt auch die Verwaltung die Situation als „Ruhe vor dem Sturm“ ein, wie sie in ihrer Antwort auf die Fragen der FGL schreibt.

Sobald die Zahlen steigen, muss die Stadt die finanziellen Mittel zur Anmietung neuer Räume und zur Überbrückung von Personalausfall zur Verfügung stellen, fordert die FGL.